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   O segundo ano da gestão 2022/2024 da
Seccional do Distrito Federal da Ordem dos
Advogados do Brasil (OAB/DF) nos desafiou com o
ineditismo da prisão de cerca de duas mil pessoas
na apuração dos acontecimentos na Praça dos
Três Poderes em 8 de janeiro. A partir desse dia,
de modo incansável, a OAB/DF trabalhou pela
garantia das prerrogativas dos profissionais em
apoio aos seus clientes e pela observação do
cumprimento dos direitos fundamentais de cada
um dos detidos.

 2023: “O ano da defesa das prerrogativas”

Presidente
Artigo do

   Além de atuar firmemente nos casos de 8 de janeiro, as equipes de Prerrogativas da OAB/DF
trabalharam em várias frentes: mapeamento do atendimento dos tribunais à advocacia; realização
da 3ª edição do Congresso de Prerrogativas no Distrito Federal; e junto com a diretoria de
Tecnologia lançou o “e-Prerrogativas”, aplicativo que possibilita o registro dos autos de
constatação em caso de violações e o acompanhamento da demanda com resposta da
Procuradoria de Prerrogativas.

   Paralelamente, a OAB/DF assumiu uma luta em prol da autonomia política e da manutenção do
Fundo Constitucional do Distrito Federal, lançando a campanha “O DF É da Gente”, que contou com
a adesão de diversas entidades, autoridades políticas, terceiro setor e sociedade civil. E a união de
todos os atores que se envolveram nessa frente, contando com as contribuições da Ordem,
resultou em vitórias nessas causas. A população do DF não se viu prejudicada pelo ocorrido em 8
de janeiro. Essa ação da OAB/DF ombreia-se a grandes movimentos históricos pela defesa do
Estado Democrático de Direito.

   Em meio a tantos afazeres, esta diretoria, juntamente com a Caixa de Assistência dos Advogados
do Distrito Federal (CAADF), Escola Superior de Advocacia do DF (ESA/DF), Clube da Advocacia,
Comissões, Subseções, Conselho Pleno, deu novos impulsos a pautas relevantes para a advocacia,
tais como inaugurar novas instalações e equipar as Subseções na lógica de promover o
fortalecimento da profissão para além do chamado quadradinho do DF. Fomos apoiados pelo
Conselho Federal com a parceria institucional que nos valeu no atendimento à crise gerada pelo 8
de janeiro e em todos os momentos difíceis para a advocacia na defesa das prerrogativas.
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  Juntos, OAB/DF, CAADF e Conselho Federal impulsionamos o projeto de “Interiorização da
Advocacia”, equipando as Subseções com novos computadores. Há mais postos de atendimento
do Instituto Nacional do Seguro Social (INSS) para atender a advocacia do DF. Em janeiro deste
ano, a Subseção do Gama e Santa Maria recebeu o seu posto de atendimento. Em maio, mais uma
unidade foi instalada na Subseção de Taguatinga. A partir do funcionamento dessas duas
unidades, alcançamos quatro postos de atendimento do INSS. Os outros dois estão localizados na
sede da Seccional, na Asa Norte, e outro na Subseção de Águas Claras.
 
  Realizamos 59 cerimônias de entregas de carteiras para recepcionar novos profissionais da
advocacia, até o último dia 30 de novembro (data de fechamento deste balanço do ano). O projeto
“Bem-vindos” acolheu a advocacia iniciante, oferecendo orientação sobre a estrutura e
funcionamento da Ordem e, ainda, sendo uma oportunidade para os recém-formados conhecerem
nossos recursos e as possibilidades de criarem conexões com outros profissionais.

   Tudo o que realizamos teve um apoio imenso de nossos colaboradores para melhor prestação de
serviços. Por isso, investimos em compliance (ações adotadas pela organização para atuar em
conformidade com leis, normas e regulamentos vigentes), em todas as frentes (Seccional, ESA,
CAADF e Clube da Advocacia). Visamos um ambiente ético, íntegro e conectado com as melhores
iniciativas de liderança.

   Este documento contempla todas essas informações em mais detalhes e, também, apresenta
mais ações como a parceria que firmamos com a OAB/GO em resolução que regulamenta desconto
da anuidade de inscrição suplementar. Aliás, seguimos praticando a anuidade mais baixa do país. 

   Tivemos o reconhecimento de nossa vanguarda em ações da diretoria de Tecnologia para a
realização de eleições online, e o pioneirismo da OAB/DF foi compartilhado com o Conselho
Federal de Medicina e o Conselho Federal de Engenharia e Agronomia (Confea). Motivo de muito
orgulho para todos nós! E tivemos momentos incríveis de compartilhar conhecimentos e
impulsionar carreiras, como aconteceu durante a XI Conferência Distrital com a aula magna inicial
do craque Zico e nas iniciativas da Escola Superior de Advocacia do Distrito Federal (ESA/DF).
   
   Por fim, extremamente relevante, a OAB/DF apoiou causas fundamentais para dentro da
instituição e na sociedade civil, acentuando sua ação em prol de causas das mulheres, da pauta
antirracista, de apoio a pessoas autistas, de crianças e adolescentes, dentre outras. Agimos nos
propósitos que nos fundaram: a defesa da democracia e dos direitos de cidadania. 

   Tudo o que fizemos foi amplamente comunicado, por meio da diretoria de Comunicação. Foram
veiculadas mais de 450 publicações, entre reportagens exclusivas, notas oficiais, comunicados e
campanhas institucionais no site da OAB/DF. Ao longo do ano, a mídia publicou, aproximadamente,
mais de 1.600 notícias tendo por referência a OAB/DF. E as redes sociais tiveram expressivos
crescimentos e alcances atendendo ao compromisso de transparência desta diretoria
(2022/2024).

   Ao nos despedirmos de 2023, estamos felizes em compartilhar esses resultados e confiantes em
dizer: que venha 2024 com mais trabalho e realizações! Desejo Felizes Festas de final de ano a
todos, em nome do Sistema OAB/DF, e que a advocacia siga contando conosco, sempre!
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2023: “o ano da defesa das prerrogativas” 1

Diretorias do Sistema OAB reunidas vão ao STF para reivindicar atendimento às prerrogativas

   Em 2023, a Seccional do Distrito Federal da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB/DF)
enfrentou um dos seus maiores desafios institucionais desde a sua inauguração, há 63 anos.
No dia 8 de janeiro, as sedes dos Três Poderes, em Brasília, foram depredadas e 243 pessoas
acabaram presas em flagrante dentro dos prédios públicos e na Praça dos Três Poderes. No
dia seguinte, mais 1.927 pessoas que estavam acampadas diante de quartéis foram conduzidas
à Academia Nacional de Polícia. 

   Desde as primeiras horas desses acontecimentos, a OAB/DF atuou tanto em defesa dos
direitos de cidadania das pessoas detidas quanto pelo respeito às prerrogativas da advocacia,
mas deixando claro à sociedade que condenava os atos criminosos e apoiava a investigação e
responsabilização de culpados. 

   Logo na noite do dia 9 de janeiro, a OAB/DF promoveu a sua 5ª Sessão Extraordinária do
Triênio 2022/2024, convocando o Conselho Pleno a discutir e deliberar sobre
encaminhamentos para avançar na apuração dos fatos e no apoio às autoridades de segurança
e à advocacia para o atendimento da crise.
   
   “Temos de agir de maneira eficiente, sobretudo nos 90 dias de intervenção na área da
Segurança, pois precisamos cumprir a nossa missão institucional”, afirmou o presidente da
OAB/DF, Délio Lins e Silva Jr., durante a reunião do Conselho Pleno.
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   O esforço imediato no atendimento a essa crise foi pela liberação do maior número de
pessoas que não tivessem participação nas depredações. Depois de serem identificadas, 775
deixaram a Academia Nacional de Polícia. 

 O diretor de Prerrogativas da OAB/DF, Newton Rubens, recorda ter enviado dois procuradores
de Prerrogativas ao Complexo da Polícia Civil — ao Departamento de Polícia Especializada
(DPE) e à Delegacia de Repressão à Corrupção (Decor), para onde as pessoas detidas estavam
sendo levadas.
 
   “Na Decor foi realizado contato com o delegado responsável por todo o procedimento e
expusemos a ele a preocupação da OAB/DF de que as prerrogativas da advocacia fossem
respeitadas, prerrogativas essas de ter a conversa reservada com o cliente, de acompanhar o
depoimento etc. Pedimos, ainda, para que fosse dada preferência na realização das oitivas
para aquelas pessoas que estavam com advogados constituídos”, conta Rubens.

   Conforme previsão no artigo 5º da Constituição Federal e no artigo 306 do Código de
Processo Penal, a autoridade policial garantiu que nenhuma pessoa ficaria incomunicável e, de
fato, todos os advogados que lá estiveram puderam conversar com seus clientes, acompanhar
as oitivas e foram observadas as preferências legais, como o atendimento a idosos e grávidas,
por exemplo.

 OAB/DF faz diligência à Academia Nacional de Polícia 
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    Após o procedimento na Academia Nacional de Polícia, que ocorreu nos dias 9 e 10 de janeiro,
e com a transferência dos presos para o sistema prisional de Brasília, também desde o
primeiro momento, a Subcomissão de Prerrogativas contatou a  Secretaria de Estado de
Administração Penitenciária do Distrito Federal (Seape/DF) para que fosse garantido o acesso
dos advogados aos clientes sem a necessidade de prévio agendamento, uma vez que, diante
do grande número de pessoas detidas, ficaria inviável aguardá-lo. Assim, foi assegurado o
acesso do advogado ao cliente detido sem precisar fazer agendamento, o que facilitou a
entrevista antes das audiências de custódias. 

OAB/DF em diligência à Academia Nacional de Polícia

Atendimentos imediatos    

   Entre os dias 11 e 20 de janeiro, no Centro de Detenção Provisória II (CDP II), 992 profissionais
da advocacia deram atendimento aos seus clientes. Cada profissional, em média, atendeu três
clientes e pôde entrar na fila sem dificuldades para fazer quantos encontros precisasse.
Foram realizados cerca de três mil atendimentos. Na Penitenciária Feminina, 958 profissionais
puderam realizar cerca de 1.760 atendimentos.

Saiba mais sobre a atuação da OAB/DF, junto à Seape/DF, para a ampliação do atendimento
avulso para a advocacia no sistema prisional: Prisões por atos antidemocráticos: OAB/DF
consegue junto à Seape ampliação do atendimento avulso para a advocacia
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Leia aqui o relatório de acompanhamento nas unidades de detenção dos(as) supostos(as)
participantes dos atos antidemocráticos: Relatórios da OAB/DF sobre as visitas ao sistema
prisional (08 a 12.01.2023)

Entrega de Cobal

 A Procuradoria de Prerrogativas e a Subcomissão de Prerrogativas auxiliaram o sistema
prisional no recebimento das entregas particulares de alimentos e produtos de higiene básica
a pessoas em cumprimento de pena, a denominada “entrega de Cobal”. Durante o período e
sem a necessidade de agendamento, a entrega chegou a dois mil, sendo 800 no Presídio
Feminino e 1.200 no Centro de Detenção Provisória (CDP). 

Central de Prerrogativas 
 
 Durante todo o período da força tarefa, foram recebidas aproximadamente 500 ligações de
profissionais, a maioria de fora de Brasília, querendo obter informações sobre o procedimento
para se habilitarem nos autos em trâmite no Supremo Tribunal Federal (STF), além de dúvidas
sobre como realizar o cadastro para atender o cliente. Houve reclamações sobre o acesso ao
processo perante o STF e a OAB/DF, por iniciativa da Procuradoria de Prerrogativas, oficiou a
Corte requerendo informações. 

Audiências de custódia

   Reunião da OAB/DF no TJDFT com entidades federais e distritais de Justiça

  A OAB/DF promoveu intensa ação pela realização de audiências de custódia. Essas foram
divulgadas no site da Seccional, sempre de acordo com dados oficiais do Judiciário. 

  A Diretoria da Seccional da OAB/DF reuniu-se com as direções do Tribunal de Justiça do
Distrito Federal e Territórios (TJDFT) e do Tribunal Regional Federal da 1ª Região (TRF1),
representantes do Ministério Público Federal (MPF), do Ministério Público do Distrito Federal e
Territórios (MPDFT) da Defensoria Pública da União (DPU) e da Defensoria Pública do Distrito
Federal (DPDF). A pauta foi a organização das audiências de custódia e a OAB/DF defendeu o
atendimento prévio e reservado da advocacia para com os seus representados/custodiados, o
que ocorreu por meio virtual, antes das audiências presenciais. 
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OAB é recebida pelo Ministro da Justiça e Segurança Pública, Flávio Dino

   Entre os dias 11 e 17 de janeiro, foram realizadas 1.397 audiências de custódia. A liberdade
provisória com medidas cautelares foi concedida a 459 pessoas. Entre 27 de fevereiro e 16 de
março, mais 680 pessoas receberam liberdade provisória mediante imposição de cautelares.
Entre 27 de abril e 16 de junho, foram concedidas novas liberdades provisórias.
 
   Tão logo foram publicadas as decisões de liberdade, mediante uso de tornozeleira eletrônica
(cautelares), a OAB/DF montou uma força-tarefa para acompanhar o procedimento in loco no
Centro Integrado de Monitoramento Eletrônico (CIME), prestando todo o suporte e apoio aos
advogados que estavam aguardando seus clientes. 

   Novamente, a OAB/DF auxiliou a advocacia divulgando em seu site, por dia e por período, as
listas com os nomes das pessoas que iriam ser colocadas em liberdade mediante o uso da
tornozeleira eletrônica. Foram 12 dias de procedimento, com uma média de 100 atendimentos
por dia.

Confira mais informações neste link. 

Denúncias

   No total, o STF recebeu 1.345 denúncias em dois inquéritos (4921 e 4922), durante nove
sessões virtuais extraordinárias. A OAB/DF passou a defender, para a maioria dos casos,
Acordos de Não Persecução Penal. Nessa fase, a Corte recebeu 232 denúncias.
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Interrogatórios

   Entre 26 de junho e 1 de agosto foram feitas as audiências para as oitivas das testemunhas de
acusação e de defesa e para interrogatório dos réus, por meio de videoconferência,

   Foram realizados 232 interrogatórios, e ouvidas 719 testemunhas da acusação e 386 de
defesa. Ao término das instruções, foram concedidas liberdades provisórias para mais 166
pessoas. Permaneceram presas 117 pessoas (105 homens e 12 mulheres).

   Paralelamente ao trâmite dos inquéritos 4921 e 4922, o Supremo recebeu mais 10 inquéritos e
60 petições relacionadas aos atos de 8 de janeiro e foram decretadas 104 prisões, das quais 86
foram cumpridas, e concedidos 16 pedidos de liberdade.

Recambiamento 

  Em fevereiro, com o objetivo de desafogar o fluxo carcerário no Distrito Federal, intensificado
com as prisões realizadas nos dias 08 e 09 de janeiro, o CFOAB e a OAB/DF solicitaram ao
ministro do STF, Alexandre de Moraes, autorização para o recambiamento (ato de
movimentação de pessoa presa do estabelecimento prisional em que se encontra para outro
estabelecimento prisional), das pessoas privadas de liberdade para seus estados de origem.
 
Recorde aqui este momento: CFOAB e OAB/DF solicitam recambiamento de pessoas presas
pelos atos de 8 de janeiro

Sistema OAB defende prerrogativas e advogada tem prisão revogada

   A advogada Margarida Marinalva, mais conhecida como doutora Nalva, teve sua prisão
revogada, em outubro, após atuação conjunta do CFOAB, da OAB/DF, por meio da Diretoria e
da Comissão de Prerrogativas da Seccional e da Subseção de Águas Claras em favor de sua
defesa e pelo respeito às suas prerrogativas.

Leia mais aqui: Sistema OAB defende prerrogativas e a dra Nalva tem prisão revogada

Trabalho inédito

   “Os números que aqui trazemos são oficiais e constam do relatório que o STF publicou e
divulgou em setembro** e também do relatório elaborado pelo Sistema de Prerrogativas da
OAB/DF. Os dados revelam a dimensão de um trabalho inédito. Em nenhum momento anterior
de sua história a OAB/DF se viu desafiada a apoiar, simultaneamente, as prerrogativas da
advocacia e a defender os direitos de tantos cidadãos, mas fizemos o que parecia ser
impossível, contando com a união dos profissionais do Sistema OAB/DF e com apoio do
Conselho Federal”, destaca o presidente da OAB/DF, Délio Lins e Silva Jr. Ele lembra que desde
o primeiro momento, a OAB/DF também atuou junto ao Sistema Penitenciário para que direitos
fundamentais fossem observados no trato com as pessoas presas. 
   
   Para Délio, o conjunto desses esforços faz de 2023 o “ano da defesa das prerrogativas”.
“Quando olharmos esses fatos com mais distanciamento histórico, essa será a marca indelével
desses dias”, acentua. 
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   Além de atuar nesse enfrentamento de crise, a OAB/DF apoiou o Gabinete da Preservação e
Mobilização Institucional, criado pelo Governo do Distrito Federal (GDF) para tratar da
estabilidade e do bom funcionamento do DF, pois houve a decretação de intervenção na área
da segurança pública. O desafio que se impunha era, paralelamente, defender a autonomia do
Distrito Federal.

Délio em reunião na sede do GDF, discutindo medidas para superação da crise institucional
que se abriu após a depredação do patrimônio público

   Lenda Tariana, vice-presidente da OAB/DF, considera que enfrentar os desafios desse
período só foi possível porque o Sistema OAB/DF se uniu e trabalhou com muita dedicação.
“Tivemos a diretoria da Seccional, todas as áreas de prerrogativas e suas equipes envolvidas.
Também as Comissões de Direitos Humanos e Comissão de Assuntos Penitenciários, dentre
outras. Foi dando as mãos e construindo, dia a dia, soluções para enfrentar a crise que
garantimos as prerrogativas e apoiamos, ao máximo, os cidadãos”, afirmou.

Apoio do CFOAB

 O Conselho Federal da OAB (CFOAB) apoiou todos os atos da OAB/DF para assegurar as
prerrogativas da advocacia. "Todos os advogados que procuraram o Conselho Federal da OAB,
seja de forma direta, seja por meio das seccionais, os quais passavam dificuldades quanto à
salvaguarda das nossas prerrogativas, foram devidamente atendidos”, observou o presidente
da OAB Nacional, Beto Simonetti.**

Defesa de julgamentos presenciais

 Em outubro, o presidente da OAB/DF, Délio, juntamente com 18 presidentes de Seccionais e a
diretoria do CFOAB estiveram no STF e foram recebidos pelo ministro Alexandre de Moraes.
Durante a reunião reivindicaram que a defesa de advogados em casos concretos do 8 de
janeiro se fizesse de modo presencial aos ministros da Corte.***
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Diligência da OAB/DF ao presídio feminino, com a presença de Lenda Tariana

   A OAB/DF, por meio do Gabinete da Presidência, expediu ainda, desde o início da apuração
dos atos, 12 (doze) ofícios. Requerimentos e representações foram encaminhados a diversas
autoridades, como ao presidente do TJDFT, ao presidente do Tribunal de Contas da União
(TCU), ao próprio ministro Alexandre de Moraes, ao presidente do CFOAB, dentre outros. Neles,
a Seccional requereu respeito ao devido processo legal e às prerrogativas da advocacia.

Veja aqui o requerimento ao ministro Alexandre de Moraes: OAB/DF requer ao ministro
Alexandre de Moraes informações sobre processos que investigam atos criminosos em
Brasília
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Presidente da OAB Nacional e da OAB/DF encontram-se com o Ministro do STF,
Alexandre de Moraes

Advocacia em ação: OAB/DF implementa visitas guiadas ao Sistema Penitenciário

Diante da crescente necessidade de aprofundar o entendimento sobre o Sistema
Penitenciário, a OAB/DF implementou o programa de Visitas Guiadas exclusivamente para
advogados. A finalidade dessa iniciativa é apresentar o sistema penitenciário sob uma
perspectiva prática e voltada ao fortalecimento advocacia, abordando, inclusive, os atos de 8
de janeiro.

A ação foi idealizada inicialmente pela Subseção do Gama e Santa Maria, sob a liderança de
Graciela Slongo, presidente da Subseção, e o foco era a advocacia jovem iniciante e
estudantes de Direito, com o objetivo de proporcionar uma visão prática do cotidiano do
advogado criminalista no complexo penitenciário, abordando as normas, direitos, e
apresentando os espaços e o suporte oferecidos pela OAB/DF, incluindo as salas de apoio “Meu
Escritório”.                               

A ampliação do programa propiciou que a Comissão de Prerrogativas no Sistema Carcerário do
DF, liderada por Marcos Akaoni, e pela conselheira jovem, copresidente da Comissão de
Prerrogativas de Taguatinga e atuante na Subcomissão de Prerrogativas do Sistema
Penitenciário, Tailândia Almeida, receba os advogados, conduzindo-os pelo sistema de
visitação, o que permite conhecimento prático do que é a advocacia no sistema penitenciário.



Seccional mapeia o atendimento dos
tribunais à advocacia

2

   Para mapear o atendimento do Judiciário à advocacia no Distrito Federal, a OAB/DF, por meio
da Diretoria de Prerrogativas, conduziu um novo estudo – pesquisa em campo realizada em
2022 (pós-pandemia) – abordou 459 serventias entre cartórios, varas e gabinetes, cobrindo o
TJDFT, TRT10, TRF1, STM, TSE, STJ, TST e STF. Esse levantamento revelou dados importantes
sobre o cumprimento do inciso VIII, Art. 7º da Lei 8.906/94 (Estatuto da Advocacia), que
garante à advocacia a prerrogativa de “dirigir-se diretamente aos magistrados nas salas e
gabinetes de trabalho, independentemente de horário previamente marcado ou outra
condição, observando-se a ordem de chegada”.

   O levantamento aponta um número considerável de autoridades descumprindo a norma,
negando-se a atender os advogados quando solicitados, sendo, portanto, considerados como
violadores desta prerrogativa.

Leia, na íntegra, a matéria sobre essa pesquisa: OAB/DF faz nova pesquisa para verificar se
juízes, desembargadores e ministros respeitam as prerrogativas
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Referências:
* OAB/ DF garante o respeito à participação da advocacia nas audiências de custódia
** Relator divulga balanço dos processos relacionados aos atos antidemocráticos de 8/1
*** OAB atua em defesa das prerrogativas da advocacia nos inquéritos do 8 de janeiro
**** Délio defende as prerrogativas da profissão no encerramento da XI Conferência Distrital da Advocacia

A vice-presidente da OAB/DF, Lenda Tariana, lembra que este foi um projeto que
“tornou-se oficial e ganhou relevância ao longo do mandato”

https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/leis/l8906.htm#:~:text=LEI%20N%C2%BA%208.906%2C%20DE%204%20DE%20JULHO%20DE%201994.&text=Disp%C3%B5e%20sobre%20o%20Estatuto%20da,Advogados%20do%20Brasil%20(OAB).&text=II%20%2D%20as%20atividades%20de%20consultoria,em%20qualquer%20inst%C3%A2ncia%20ou%20tribunal.
https://oabdf.org.br/noticias/oab-df-faz-nova-pesquisa-para-verificar-se-juizes-desembargadores-e-ministros-respeitam-as-prerrogativas/
https://oabdf.org.br/noticias/oab-df-faz-nova-pesquisa-para-verificar-se-juizes-desembargadores-e-ministros-respeitam-as-prerrogativas/
https://oabdf.org.br/noticias/oab-df-garante-o-respeito-a-participacao-da-advocacia-nas-audiencias-de-custodia/
https://portal.stf.jus.br/noticias/verNoticiaDetalhe.asp?idConteudo=513973&ori=1
https://www.oab.org.br/noticia/61428/oab-atua-em-defesa-das-prerrogativas-da-advocacia-nos-inqueritos-do-8-de-janeiro
https://oabdf.org.br/noticias/delio-defende-as-prerrogativas-da-profissao-no-encerramento-da-xi-conferencia-distrital-da-advoca


“Prerrogativas em Movimento”3
   A OAB/DF, por meio da Comissão de Prerrogativas, realizou, no dia 19 de outubro, a 3ª edição
do Congresso de Prerrogativas no Distrito Federal. O tema central do evento foi “Prerrogativas
em Movimento”, abordando as atividades da Seccional em prol da advocacia.

   Palestrantes debateram a proteção dos direitos e as prerrogativas da advocacia, questões
éticas, legais e práticas, com o objetivo de fortalecer a atuação da classe jurídica e garantir o
pleno exercício da profissão. 

Recorde aqui o evento: Prerrogativas em movimento: OAB/DF realiza 3° Congresso de
Prerrogativas

Mesa de abertura do Congresso
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   No encerramento da XI Conferência Distrital da Advocacia, evento realizado em setembro, e
com o intuito de trazer inovação, tecnologia e defesa das prerrogativas, a Seccional lançou o
aplicativo “OAB/DF”. Dentre as novas funcionalidades, destaca-se a ferramenta “e-
Prerrogativas”, que possibilita o registro dos autos de constatação em caso de violações e o
acompanhamento da demanda com resposta da Procuradoria de Prerrogativas.

   A partir dessa inovação, é possível solicitar intervenção imediata da Ordem em situações
específicas como, por exemplo, quando um profissional é impedido de comparecer a uma
audiência ou está prestes a ser preso durante o exercício de seu trabalho.

   O aplicativo também permite a gravação de imagens e áudio. A ferramenta já está disponível
para acesso por meio do endereço eletrônico: https://app.oabdf.org.br/ e pode, também, ser
baixada nas lojas de aplicativos tanto para iOS quanto para Android.

   Fernando Abdala, diretor de Tecnologia e Inovação da OAB/DF, explicou que a página foi
criada a pedido da diretoria de Prerrogativas. “A defesa das prerrogativas é uma prioridade
diante das crescentes violações que enfrentamos”, disse Abdala, lembrado que “o sistema de
defesa das prerrogativas já funciona muito bem por meio de WhatsApp e da central telefônica,
no entanto era necessária uma ferramenta mais eficaz para ajudar a advocacia no momento da
criação das evidências”.

Prerrogativas e Tecnologia:
OAB/DF lança novo aplicativo

4

Lançamento do aplicativo “OAB/DF”
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https://app.oabdf.org.br/?_ga=2.208944086.55791554.1699979554-312847110.1699979554&_gl=1*p5wg1h*_ga*MzEyODQ3MTEwLjE2OTk5Nzk1NTQ.*_ga_KPZW838DR8*MTY5OTk3OTU1NC4xLjEuMTY5OTk4NjUyNi41Ny4wLjA.


   “Os dados demonstram que 70% das violações de prerrogativas sequer são comunicadas à
Ordem. E das que são comunicadas, uma parte relevante não consegue comprovar a violação
por falta de provas adequadamente registradas. O aplicativo traz essa funcionalidade e será
muito útil”, reforça o diretor de Prerrogativas, Newton Rubens.
  
   Relembre aqui este momento: Prerrogativas e Tecnologia: aplicativo é lançado na XI
Conferência Distrital - OAB/DF

Mais autonomia para atender demandas

   Neste ano, a Comissão de Prerrogativas da OAB/DF trabalhou em um novo formato cujo
objetivo foi imprimir mais autonomia e eficiência ao tratamento das demandas. Com status de
vice-presidente da Comissão, quatro diretores especialistas passaram a atuar nas seguintes
áreas: Sistema Prisional; Instituto Nacional do Seguro Social (INSS) e Justiça Federal; Justiça
do Trabalho; e TJDFT. A diretoria conta, ainda, com presidente, vice-presidente, secretária-
geral e secretária-geral adjunta.

   A Comissão de Prerrogativas, também, promoveu a participação igualitária de mulheres na
diretoria, refletindo a crescente presença feminina na advocacia e de acordo com a política
interna do Sistema OAB/DF.

 Confira a matéria completa clicando aqui: Autonomia e celeridade: Comissão de
Prerrogativas lança nova formatação temática e paritária - OAB/DF
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   Em consequência dos atos do dia 8 de janeiro, a população do Distrito Federal vivenciou
momentos de muita tensão com a possibilidade de perda de autonomia política e de corte no
Fundo Constitucional. Para evitar essas desastrosas situações, a OAB/DF lançou a campanha
“O DF É da Gente”, que contou com a adesão de diversas entidades, autoridades políticas,
terceiro setor e sociedade civil. A Seccional defendeu a autonomia política e os recursos
necessários à manutenção dos serviços públicos.

   Nessa campanha, em junho, a Casa convidou e recebeu governadores do Distrito Federal, ex-
presidentes da Seccional, parlamentares, cidadãos e direções de diversas entidades em um
ato público. Duas notas técnicas foram apresentadas para demonstrar os impactos negativos
que o corte no Fundo Constitucional poderia provocar para a população do DF.

   “A forte presença de políticos, de dirigentes de entidades, de conselhos de classe, da
advocacia e da sociedade civil demonstra a relevância e o comprometimento que a nossa
sociedade tem na defesa da manutenção de políticas públicas no Distrito Federal em áreas da
saúde, da educação e da segurança e ainda para o equilíbrio do atendimento à população não
só local, mas em âmbito dos 33 municípios que compõem a nossa Região Integrada de
Desenvolvimento do Distrito Federal e Entorno (Ride). Estamos gratos pela adesão e
seguiremos juntos em campanha pelos direitos da população que vêm na esteira da própria
luta pela democracia em nosso país”, comentou o presidente da OAB/DF, Délio Lins e Silva Jr.,
acerca da relevância do encontro.

“O DF é da Gente”: OAB/DF defende
autonomia e Fundo Constitucional

5

“O DF é da Gente”: autoridades defendem a manutenção do Fundo Constitucional
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Recorde aqui como tudo aconteceu: Conselho Pleno aprova campanha pela autonomia: “O DF
é da Gente” - OAB/DF; Governadores, presidentes da Ordem e dirigentes de entidades do DF
defendem o Fundo Constitucional - OAB/DF (oabdf.org.br); Líderes políticos e de entidades se
unem em torno da campanha da OAB/DF em defesa do Fundo Constitucional; Vitória:
arcabouço fiscal é aprovado e Fundo Constitucional do DF será mantido - OAB/DF

  Ao longo de 2023, o Conselho Pleno da OAB/DF enfrentou diversos temas de alta
complexidade e respondeu aos desafios que se impuseram nesse período. Dentre os
momentos relevantes das reuniões do Conselho Pleno, destacam-se:

Aprovação do novo piso salarial da advocacia

   Em 2023, o Conselho Pleno se reuniu para deliberar e aprovou um aumento de 6,93% no piso
salarial da advocacia para o exercício deste ano. O texto foi relatado pelo conselheiro e
presidente da Comissão da Advocacia Jovem e Iniciante (CAJI), Lucas Kauffmann.

   Desta forma, ficou estabelecido que o piso salarial para a jornada de até 4 horas diárias ou 20
horas semanais passaria de R$ 3.504,35 para R$ 3.747,25, e em caso de dedicação exclusiva
para a jornada de 8 horas diárias ou 40 horas semanais, passaria de R$ 5.194,46 para R$
5.554,44.

Conselho Pleno6

Reunião do Conselho Pleno da OAB/DF em 02.02.2023
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Relembre essa vitória para a categoria: 2023: Aprovado novo piso salarial da advocacia pelo
Conselho Pleno da OAB/DF 

Aprovação das contas de 2022

   Em 2023, o Conselho Pleno decidiu, por unanimidade, pela aprovação das contas do exercício
de 2022, da gestão 2019/2021 da OAB/DF e da Caixa de Assistência dos Advogados do Distrito
Federal (CAADF). 

  “Cumprimos todas as formalidades legais e regimentais e respeitamos os prazos
estabelecidos, o que é fundamental para garantir a credibilidade e a confiança da advocacia e
da sociedade. A aprovação das contas do exercício de 2022 mostra que estamos no caminho
certo, trabalhando em benefício dos advogados do Distrito Federal,” destacou o presidente da
Seccional, Délio Lins e Silva Jr.

   Por sua vez, Eduardo Uchôa Athayde, presidente da CAADF e coordenador Nacional das
Caixas de Assistência (CONCAD), destacou o trabalho realizado pelas instituições. “A
aprovação das contas referendam um trabalho muito bem realizado na gestão da OAB e da
CAADF. A análise técnica reafirma o cuidado de toda a diretoria com procedimentos para fazer
valer cada centavo da advocacia, de forma responsável. Ressaltamos importantes
desembolsos no pagamento de auxílios assistenciais, realização de campanhas de
atendimento universais de saúde para nossa categoria e apoio a atividades esportivas, por
todo o DF, através de forte parceria com as nossas subseções,” pontuou.

Recorde aqui essa decisão: Conselho Pleno aprova contas do exercício de 2022 da OAB/DF e
da CAADF

Aprovação de desagravos públicos 

     Neste ano, o Conselho Pleno da OAB/DF aprovou, durante reunião realizada em fevereiro, o
desagravo público para repudiar ofensas que sofreram na 16ª Delegacia de Polícia de Planaltina
(16ª DP) os advogados Tiago de Oliveira Maciel e Eila de Araújo Almeida.
 
   A relatoria do processo foi feita pelo conselheiro e coordenador de Prerrogativas do Sistema
Carcerário, Marcos Akaoni. O Conselho também referendou as representações cíveis,
criminais e administrativas em parte do delegado-chefe. Essa decisão de desagravo público
foi reiterada em novembro último.

    Houve mais casos de aprovação de desagravos públicos, como o da advogada Samira Aline,
agredida por policiais militares do Distrito Federal em fevereiro, em Ceilândia. O Conselho
Pleno decidiu que a OAB/DF promoverá um ato público em Ceilândia.
   
   Também o advogado e conselheiro da OAB-DF, Anderson Pinheiro da Costa, teve desagravo
público aprovado em face de agressões que sofreu por parte de um promotor de Justiça.
  
   A Comissão de Prerrogativas da OAB/DF já havia se manifestado anteriormente em favor dos
desagravos desses advogados.
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Saiba mais: Conselho Pleno da OAB/DF aprova desagravo por ofensa a prerrogativa de
advogados, Caso Samira Aline: Comissão de Prerrogativas aprova desagravo em reunião na
Subseção de Ceilândia - OAB/DF, Comissão de Prerrogativas aprova desagravo de advogado
desrespeitado durante julgamento - OAB/DF 

Aprovação da Carta do Colégio de Presidentes das 13 Subseções ao CFOAB

   A OAB/DF recebeu inúmeras reclamações de advogados relatando problemas relacionados
ao acesso e/ou demora de acesso aos autos junto ao Supremo Tribunal Federal (STF);
dificuldades relativas à violação de prerrogativas profissionais, violações de direitos humanos,
não observância ao princípio do devido processo legal e problemas em relação às audiências
de custódia realizadas desde o dia 08 de janeiro de 2023.

  A Ordem também acompanhou a escalada de articulações no sentido de mitigar a autonomia
política, administrativa e financeira do Distrito Federal, atacada por iniciativas legislativas que
propunham o fim do fundo constitucional e retrocessos como eventual federalização da
segurança pública do DF. Naquele momento, o Conselho Pleno aprovou a Carta do Colégio de
Presidentes das 13 Subseções.

Recorde aqui: Pleno da OAB/DF aprova Carta do Colégio de Presidentes das 13 Subseções ao
CFOAB

Presidente Délio destacou o “equilíbrio necessário” do texto para aquela ocasião,
reforçando a unidade do Sistema OAB
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Aprovação dos novos Regimentos Internos do Conselho Jovem (CJ) e da Comissão da
Advocacia Jovem Iniciante (CAJI) 

   Em sessão realizada no dia 14 de setembro, foram aprovados novos Regimentos Internos da
CAJI e do CJ. A CAJI é uma comissão permanente da OAB/DF, responsável por executar
políticas, tomar medidas e implementar ações voltadas para os advogados em início de
carreira. O CJ, por sua vez, é um órgão deliberativo que tem como principal objetivo promover
a representatividade dos advogados jovens e iniciantes no sistema OAB.

  As mudanças nos novos regimentos consistiram na inclusão da paridade de gênero na
composição dos órgãos da OAB Jovem e em suas Diretorias, promovendo a equidade no
ambiente profissional. 
   
   Os textos contemplaram a representatividade étnico-racial e a participação de advogados
das subseções na estrutura da CAJI e do CJ, o que resultará em uma maior diversidade e
inclusão nessas instâncias. 

Leia mais sobre a aprovação dessas mudanças: Conselho Pleno aprova novo Regimento
Interno da Advocacia Jovem

Decisão histórica: aprovação da criação da Subseção de Santa Maria

Gabriela Slongo na reunião que definiu a criação da nova Subseção
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   Em uma decisão histórica, o Conselho Pleno da OAB/DF aprovou, por unanimidade, a criação
da Subseção de Santa Maria. A votação ocorreu durante a 39ª reunião ordinária realizada no dia
19 de outubro.

   O presidente da OAB/DF, Délio Lins e Silva Jr., enfatizou a importância da nova subseção,
afirmando que “a criação da subseção em Santa Maria é um passo fundamental para ampliar o
alcance da Ordem e facilitar o acesso dos cidadãos aos serviços jurídicos de qualidade.”

   Graciela Slongo, presidente da Subseção do Gama e Santa Maria e quem trouxe o pleito,
disse: “É uma alegria muito grande participar de mais um momento, inclusive histórico, para a
região administrativa de Santa Maria. Principalmente, para mim, que sou nascida no Gama e
acompanhei o nascimento e crescimento de Santa Maria. Participei da implantação do
primeiro ‘Meu Escritório' aqui da OAB/DF, e agora, como presidente, trago o pleito de
desmembramento, que com certeza vai possibilitar muito mais dignidade e mais
possibilidades para a advocacia, sobretudo, a iniciante.” 

Leia aqui: Vitória: conselho aprova criação da Subseção de Santa Maria - OAB/DF

   No dia 20 de março, a OAB/DF reinaugurou a sede da Subseção de Taguatinga. Essa
Subseção foi a primeira contemplada pelo projeto de interiorização da advocacia do CFOAB.
Atualmente, a advocacia de Taguatinga conta com um espaço funcional e moderno,
oferecendo brinquedoteca, salas de atendimento individual, de reunião e de audiência.

Novas e equipadas: Subseções apoiam
a advocacia do DF

7
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Diretorias da OAB/DF e CFOAB prestigiam reinauguração da Subseção de Taguatinga

https://oabdf.org.br/noticias/vitoria-conselho-aprova-criacao-da-subsecao-de-santa-maria/


   O presidente da OAB Nacional, Beto Simonetti, prestigiou a cerimônia e destacou em sua fala
uma das principais bandeiras de sua gestão: a interiorização, como iniciativa que visa equalizar
a atuação da advocacia em todo o país.

  “Desencastelar o Conselho Federal da Ordem e visitar o interior do Brasil. Isso é dar dignidade
à advogada e ao advogado do interior. Taguatinga se transforma, hoje, na capital da advocacia
brasileira, servindo de exemplo e tendência para que nós possamos levar os mesmos
benefícios daqui a cada um dos mais de cinco mil municípios brasileiros”, disse Simonetti.

   O presidente da OAB/DF, Délio Lins e Silva Jr., lembrou do destaque dado às Subseções
desde o início de sua gestão. “Desde 2019 o nosso maior foco de atuação são as Subseções,
com o intuito de trazê-las para dentro da OAB/DF, dar voz e dignidade. Criamos o Colégio de
Presidentes, duodécimos, incluímos os representantes de Subseções nas mesas de eventos e
de Conselho Pleno. Então, só cabe a mim dizer que sinto muito orgulho de ter as portas abertas
e esse projeto de interiorização tão bem lançado e trabalhado pelo Conselho Federal. Hoje,
todas as Subseções têm sede própria, com ajuda do Conselho, do Fida e da Caixa de
Assistência.”

   O presidente da Coordenação Nacional das Caixas de Assistência (CONCAD) e da CAADF,
Eduardo Uchôa Athayde, ressaltou a satisfação em fazer parte dessa relevante entrega e
destacou:“Tudo isso foi possível graças ao compromisso do Conselho Federal pela
interiorização. A Caixa de Assistência, representada pela diretoria, fica muito feliz de apoiar e
entender que a advocacia de Taguatinga passa a ser melhor atendida com esse equipamento.
Obrigado e vamos em frente, pois a advocacia merece muito mais.”

 O presidente da Subseção de Taguatinga, Flávio Fonseca, externou a satisfação em entregar
uma sede reformada e preparada para atender a advocacia local. “Minha palavra aqui é
gratidão. Agradeço a cada um que colaborou para que essa entrega fosse possível. Hoje
estamos entregando essa obr a que atende efetivamente Taguatinga, o advogado pode vir aqui
atender o cliente dele com toda a dignidade a estrutura. Estamos aqui para servir a advocacia

Leia essa matéria na íntegra: Projeto Interiorização da Advocacia: Subseção de Taguatinga é
reinaugurada - OAB/DF

Samambaia

 No dia 4 de agosto, foi entregue a nova sede da Subseção de Samambaia, celebrada como
parte do projeto de interiorização da advocacia. Participaram da cerimônia o presidente do
CFOAB, Beto Simonetti, a presidente da Comissão da Mulher Advogada, Cristiane Damasceno,
o membro honorário vitalício e ex-presidente da OAB/DF, Francisco Caputo, e representantes
do CFOAB, além da diretoria da Seccional e de outras subseções, também a sociedade civil
local.

 Sobre a relevância da nova sede, Beto Simonetti disse que “a Subseção de Samambaia ganha
muito mais do que um espaço físico, ganha uma estrutura sofisticada, equipada e confortável.
Este é um ambiente onde podemos organizar nossas lutas e resistências. As Seccionais e
Subseções são verdadeiras células revolucionárias, capazes de transformar e direcionar a
história da advocacia e da própria OAB, unindo cada vez mais a advocacia desde a sua base”,
concluiu.
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Inauguração integra conjunto de ações do projeto de “Interiorização da Advocacia”
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   A Subseção agora conta com, aproximadamente, 200 metros quadrados, seis equipadas
salas de atendimento, incluindo ar-condicionado, computador, câmera, fone de ouvido,
microfone e iluminação para encontros virtuais. O auditório tem capacidade para 60 pessoas.
Há duas salas de reunião, quatro baias com computadores, uma bancada projetada para
acomodar quatro notebooks, uma copa e um espaço verde. Todas as instalações foram
planejadas levando em consideração os parâmetros de acessibilidade. Samambaia conta com
1.096 advogados inscritos.

   O presidente da OAB/DF, Délio Lins e Silva Jr., manifestou sua gratidão e destacou a
importância da Subseção. “Este não é apenas um marco para a advocacia de Samambaia, mas
para toda a nossa classe e a comunidade em geral, representada por sua administração. Ao
estabelecer esta sede, o Conselho Federal e a OAB/DF enaltecem e dignificam o exercício da
advocacia, especialmente para aqueles que atuam fora do centro. Estaremos sempre ao lado,
prontos para contribuir ainda mais com a advocacia do DF.”

   A presidente da Subseção de Samambaia, Elaine Rockenbach, expressou sua gratidão com a
nova sede: “Estou aqui, como presidente, inaugurando este espaço maravilhoso, que servirá
grandemente à advocacia de Samambaia. Aqui, poderemos atender clientes, continuar nosso
processo de capacitação e crescer ainda mais como profissionais. Esta casa é nossa e
continuará a melhorar. Sejam todos bem-vindos!”



   Por sua vez, Eduardo Uchôa Athayde, presidente do CONCAD e da CAADF, enfatizou o papel
essencial do projeto de Interiorização da Advocacia. “Hoje, a advocacia de Samambaia possui
um espaço mais amplo. Isso é possível graças à ênfase do Conselho Federal na igualdade de
tratamento para todos os advogados do Brasil, com todos os projetos e iniciativas da OAB.
Essa é a essência da interiorização.”

Acesse a reportagem completa aqui: Interiorização da advocacia: OAB/DF inaugura nova
sede da Subseção de Samambaia

Ceilândia

    A advocacia de Ceilândia passou a contar com mais estrutura, conforto e modernização em
sua Subseção. O espaço foi reformado e ampliado. Sua inauguração aconteceu em 25 de
agosto. A diretoria da Subseção recebeu a diretoria da Seccional, o presidente do CONCAD e
da CAADF, conselheiros e representantes da advocacia da região.

   O presidente da Subseção de Ceilândia e coordenador do Colégio de Presidentes das
Subseções, Leonardo Rabelo, após agradecer a todos pelo apoio e pelos serviços prestados
com dedicação, ressaltou em seu discurso o impacto que as melhorias trouxeram: “No ano
passado, esta Casa atendeu mais de 3.400 vezes as solicitações da advocacia para uso de
nossas salas, computadores, auditório e auxílio no Processo Judicial Eletrônico, isso sem
adicionar os dados dos atendimentos realizados na sala de apoio, localizada no Fórum de
Ceilândia. Esta ampliação não é luxo, era necessidade e mais um anseio da advocacia de
Ceilândia.

 O presidente da CONCAD e da CAADF, Eduardo Uchôa Athayde, destacou a importância do
olhar atento às necessidades da advocacia. “Hoje celebramos não só o ganho que essas
melhorias trarão, mas, fundamentalmente, por termos uma instituição que dialoga
constantemente e entende quais são as necessidades da advocacia ceilandense e do DF,
como um todo, de forma igualitária, com ca rinho, com trabalho tempestivo, para entregar boas
coisas, para que possamos cumprir com o nosso papel de advogado e advogada”, afirmou.

  O secretário-geral da OAB/DF e coordenador do Projeto de Interiorização Regional, Paulo
Maurício Siqueira, parabenizou a Subseção de Ceilândia e pontuou a sua relevância para o
Distrito Federal. “Temos mais de 1.500 inscritos, só na Subseção de Ceilândia. É quase o que
tem algumas seccionais de outros estados. Então, nós temos aqui uma metrópole com grande
demanda. Agora, contamos com sala de reunião, 5 salas de atendimento, dez baias, além da
ampliação do espaço central para receber bem os advogados e as advogadas, e é isso que a
OAB precisa continuar fazendo: reconhecer a necessidade da advocacia, trabalhar para
atendê-las e avançar nas possibilidades.”

Relembre este momento em mais detalhes nesta matéria: Subseção de Ceilândia inaugura
espaço reformado e ampliado - OAB/DF
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Subseção tem mais de 1.500 inscritos beneficiados com a reforma de sua sede
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São Sebastião

     No dia 21 de setembro, a diretoria da Subseção de São Sebastião celebrou a ampliação e a
modernização de sua sede, prestigiada pelas diretorias da OAB/DF, da CAADF e
representantes da advocacia local.
 
  O anfitrião Bruno Costa Lima, presidente da Subseção, enfatizou a importância da ampliação,
explicando que houve uma demanda crescente por atendimento na região. “Temos uma
quantidade de 406 atendimentos nos últimos seis meses.”

 Lenda Tariana, vice-presidente da OAB/DF, em seu pronunciamento, falou sobre o
reconhecimento do papel das subseções. “A advocacia hoje busca a subseção para se
amparar, se sentir fortalecida. Esse acolhimento vai desde ter um espaço adequado para
atender o cliente, fazer audiência, como também participar do fortalecimento da subseção. É
assim que o profissional vai construindo autoridade.”

 Paulo Maurício Siqueira, secretário-geral da OAB/DF, pontuou que “com essa ampliação, a
Subseção de São Sebastião está preparada para atender, devidamente, a toda demanda local.” 
 
 A diretora de Comunicação da OAB/DF, Raquel Cândido, afirmou que a missão da OAB é buscar
fornecer o melhor para a advocacia. “O dinheiro da nossa anuidade tem de ser muito bem
aplicado. E a gente tem que tentar fazer isso da melhor forma possível. Então, parabéns, São
Sebastião e a toda advocacia. Eu tenho certeza de que isso aqui é uma semente que permitirá
que, muito em breve, a gente possa inaugurar uma sede ainda maior, ainda melhor, para
acomodar uma nova realidade de demandas”, disse.



 Espaço revitalizado, com ampliação e modernização, para bem atender a advocacia
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Leia mais nesta matéria: Subseção de São Sebastião comemora ampliação e modernização
de sua sede - OAB/DF
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OAB/DF

   Em maio, pelo projeto de “Interiorização da Advocacia”, a diretoria da OAB/DF fez a entrega de
computadores para as Subseções de Planaltina, Sobradinho, São Sebastião, Núcleo
Bandeirante, Gama e Santa Maria, Ceilândia, Guará, Brazlândia, Riacho Fundo I e II e Recanto
das Emas e Águas Claras

    Dos 100 computadores adquiridos, 20 foram doados pelo Conselho Federal da Ordem dos
Advogados do Brasil (CFOAB). A OAB/DF adquiriu 50 computadores, enquanto a CAADF
adquiriu os outros 30.

“Interiorização da Advocacia”:
Subseções recebem computadores

8

 Presidente do CFOAB, Beto Simonetti, entrega 20 computadores ao presidente Délio (OAB/DF)
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Modernização tecnológica

    O presidente da OAB/DF, Délio Lins e Silva Jr., destacou que “a modernização tecnológica é
uma das prioridades da atual gestão”. Ele ressaltou que “com a implementação de tecnologias
atualizadas, a OAB/DF busca garantir que a advocacia possa se adaptar às demandas do
mundo digital e oferecer um serviço de qualidade aos seus clientes.”

   O presidente da CAADF e coordenador da CONCAD, Eduardo Uchôa Athayde, disse que: “essa
é mais uma importante iniciativa da OAB/DF, apoiada pela CAADF, que resulta em mais
oportunidades de trabalho para nossa categoria!”

   Rafael Martins, diretor tesoureiro da OAB/DF, assinalou que: “A OAB/DF decidiu fazer um
investimento para a renovação do parque tecnológico, reconhecendo a importância do acesso
à informação e de a advocacia contar com equipamentos de qualidade, especialmente diante
da nova realidade trazida pela pandemia.”

Saiba mais nas notícias a seguir: Projeto “Interiorização da Advocacia”: OAB/DF recebe 20
computadores do Conselho Federal, Interiorização da Advocacia: OAB/DF anuncia entrega de
computadores para subseções, Subseções de Planaltina, Sobradinho, São Sebastião e Núcleo
Bandeirante recebem novos computadores - OAB/DF, OAB/DF entrega mais 32 computadores
às subseções

Novos computadores para as Subseções
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   Em janeiro deste ano, a Subseção do Gama e Santa Maria recebeu o posto de atendimento do
Instituto Nacional do Seguro Social (INSS), unidade direcionada exclusivamente ao
atendimento da advocacia do Distrito Federal. Aconteceu em mais uma conquista da parceria
da Seccional do Distrito Federal da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB/DF) com o INSS.

Agilidade

   “Descentralizar e agilizar as demandas solicitadas por toda advocacia” é o objetivo da
implantação de postos do INSS na sede da OAB/DF e nas Subseções, esclarece a presidente da
Comissão de Direito Previdenciário da OAB/DF, Wanessa Aldrigues. “Isso faz com que os
advogados não tenham mais que se dirigir às agências do INSS, auxiliando, inclusive, na
redução dos atendimentos feitos pelas mesmas”, continua Wanessa.

Conforto

   “Ter esse atendimento dentro da nossa casa, de uma forma mais confortável e personalizada
para a advocacia, faz toda a diferença no nosso dia a dia. Esse posto facilita muito a nossa
advocacia e isso com certeza vai refletir em nossos clientes, que terão também um
atendimento mais rápido com os agendamentos e com as demandas resolvidas de uma forma
mais ágil”, comemorou a presidente da Subseção Gama e Santa Maria, Graciela Slongo.

    Mais postos de atendimento do INSS para
atender a advocacia

9

Délio destacou a alegria em inaugurar mais um espaço do INSS voltado à advocacia e ressaltou
que se sente orgulhoso por cada passo que a OAB/DF dá juntamente com suas subseções
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Confira a matéria completa sobre essa inauguração: Vitória: Subseção do Gama e Santa
Maria recebe posto do INSS - OAB/DF

Conquista

   Em maio, foi a vez da Subseção de Taguatinga receber o seu posto de atendimento do INSS.
Durante a solenidade de inauguração, o presidente da Délio lembrou aos presentes que o
convênio com o INSS vem de longa data. “Eu me recordo que em 2019 um dos primeiros
convênios que assinamos pela OAB/DF, foi com o INSS. Eram alguns serviços disponibilizados
online e assinamos como o primeiro estado. Hoje, temos uma relação institucional entre a
OAB/DF e o INSS, o que é ótima,” afirmou.

   O presidente da Subseção de Taguatinga, Flávio Fonseca, expressou sua satisfação ao
inaugurar o posto de atendimento exclusivo do INSS em sua região: “Este é um momento
especial e uma conquista significativa para nossa cidade... é uma materialização da parceria
entre a OAB e o INSS.”

Confira aqui a reportagem dessa inauguração: Subseção de Taguatinga recebe posto de
atendimento do INSS - OAB/DF

   O funcionamento dessas duas unidades fez com que a advocacia do Distrito Federal
passasse a contar com quatro postos de atendimento do INSS. Os outros dois estão
localizados na sede da Seccional, na Asa Norte, e outro na Subseção de Águas Claras. 

 Objetivo da parceria com o INSS é simplificar e acelerar as solicitações da advocacia
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   O ano de 2023 marcou o início da carreira de profissionais que receberam as suas carteiras
em um total de 59 cerimônias realizadas pela OAB/DF, até o último dia 30 de novembro (data do
fechamento desta retrospectiva). 

 Entre as cerimônias, todas muito emocionantes, destacamos algumas que tiveram
celebrações especiais, como a do Mês da Mulher, em março. Nesse dia 123 mulheres
prestaram o juramento da advocacia e receberam suas carteiras.

Relembre aqui: Em cerimônia especial ao mês da mulher, OAB/DF recebe 123 novos
profissionais

   Outro momento singular trouxe a participação do presidente do CFOAB, Beto Simonetti,
como paraninfo dos compromissandos. Em seu discurso, ele destacou a necessidade de ser
grato por todo caminho até a conquista da carteira da Ordem. 

Leia a matéria na íntegra: OAB/DF recebe 93 novos advogados e presidente da OAB Nacional,
Beto Simonetti, prestigia cerimônia

     OAB/DF realiza 59 cerimônias de entrega
de carteiras em 2023

10

Cerimônia de entrega de carteiras apenas com mulheres
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   O auditório da OAB/DF também foi palco para a integração entre Seccionais, onde o
presidente da OAB/MS, Bitto Pereira, participou de solenidade de juramento e compromisso
com a Ordem, como paraninfo. Na ocasião, Bitto expôs o papel da advocacia em garantir a
legalidade e a justiça na sociedade.

Confira a matéria: 207 novos advogados prestam juramento em quatro solenidades da
OAB/DF

 Beto Simonetti, presidente do CFOAB, é paraninfo de uma turma de novos
profissionais de 2023

Presidente da OAB/MS, Bitto Pereira, prestigia turma de compromissandos
da OAB/DF
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   A OAB/DF recebe novos profissionais por meio de cerimônias de entregas de carteiras,
quando passa a informá-los sobre tudo o que a Casa oferece em apoio e prestação de serviços
e busca o engajamento em atividades voluntárias, por meio de comissões, dentre elas com
destaque a da Jovem Advocacia. 

   Bem-vindos: Em 2023, a OAB/DF realizou mais uma edição do projeto “Bem-Vindos”, que
proporciona aos jovens advogados a oportunidade de conhecerem todos os serviços,
atribuições e benefícios oferecidos pela Ordem. 

Leia a matéria completa sobre essa ação: OAB/DF realiza mais uma edição do Projeto “Bem-
Vindos” 

   Além disso, em junho de 2023 aconteceu a aplicação da prova de Residência Jurídica.
Lançado em 2019, o programa visa capacitar e qualificar os profissionais com até 5 anos de
inscrição. Após a aprovação em uma prova prática, os aprovados deram início a um período de
até 220 horas de trabalho em escritórios de advocacia.

Para mais detalhes, acesse aqui: Carreiras: candidatos enfrentam prova de residência jurídica

      Jovem advocacia11

Edição de 2023 do “Bem-vindos”
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Aplicação de prova do “Residência jurídica”

   O sistema OAB/DF, ao longo de 2023, priorizou a execução de compliance (ações adotadas
pela organização para atuar em conformidade com leis, normas e regulamentos vigentes), em
todas as suas frentes (Seccional, ESA, CAADF e Clube da Advocacia). 
 
     A OAB/DF tomou a decisão de implementar o programa de compliance por estar alinhada
com as boas práticas de governança e de mercado, trazendo um ambiente ético, íntegro e
conectado com as melhores iniciativas de liderança.

  Em outubro foi realizado um treinamento do Programa de Compliance voltado para
funcionários, estagiários, terceirizados, reeducandos, jovens aprendizes e colaboradores.
Com formato presencial e virtual, o encontro contou com 293 participantes e foi conduzido
pelo presidente da Comissão de Compliance, Governança Corporativa e ESG da OAB/DF, Inácio
Alencastro, que detalhou o funcionamento do Programa e a relevância para a instituição.

      Compliance: OAB/DF treina os seus
colaboradores para melhor prestação de
serviços
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Evento com colaboradores 

   Na oportunidade, Inácio Alencastro, Compliance Officer e conselheiro seccional da OAB/DF,
destacou o engajamento da Seccional: “O comprometimento com a implementação do
Compliance na OAB/DF é evidente. Realizamos entrevistas setoriais e conversamos com
diversos colaboradores, tanto de forma online quanto presencial, para entendermos todo o
sistema da OAB. Essas informações foram compiladas e resultaram no Manual de Conduta
Ética, que estabelece os princípios básicos que irão orientar as atitudes de todos os que fazem
parte e se relacionam com a OAB. Esse manual se aplica a nós, presidentes, diretores,
funcionários, fornecedores e prestadores de serviços.”

   O treinamento contou com uma apresentação didática, em que foram abordados temas
como os fundamentos e o conceito de Compliance, o Manual de Conduta Ética da OAB/DF e o
Canal de Denúncias. 

Relembre aqui: Programa de Compliance: OAB/DF promove treinamento interno

OAB/DF R e t r o s p e c t i v a  O A B / D F  2 0 2 3

38

https://oabdf.org.br/noticias/destaque/programa-de-compliance-oab-df-promove-treinamento-interno/
https://oabdf.org.br/noticias/destaque/programa-de-compliance-oab-df-promove-treinamento-interno/


Aprovação da Resolução Conjunta entre OAB/DF e OAB-GO

OAB/DF R e t r o s p e c t i v a  O A B / D F  2 0 2 3

   A OAB/DF implementou diversas iniciativas para reduzir a inadimplência e manter o valor da
anuidade, que é a menor do país pelo sexto ano consecutivo. Uma dessas ações foi a
aprovação da Resolução Conjunta OAB/DF e OAB/GO nº 01, de 19 de setembro de 2023, que
regulamenta o desconto da anuidade de inscrição suplementar para advogados que atuam no
Distrito Federal e nas comarcas e regiões do entorno do Estado de Goiás. 

Leia mais aqui: Dia histórico: OAB/DF e OAB/GO aprovam resolução que regulamenta
desconto da anuidade de inscrição suplementar

Regulariza OAB/DF

   Outra ação relevante para a advocacia foi a ratificação do programa “Regulariza OAB/DF”. O
projeto visa oferecer aos advogados e advogadas do Distrito Federal que se encontram em
situação de inadimplência, uma oportunidade de regularizar sua inscrição. 

Confira a matéria no site da OAB/DF: Regulariza OAB/DF: programa facilita regularização de
advogados inadimplentes 

      OAB/DF e OAB/GO aprovam resolução
que regulamenta desconto da anuidade de
inscrição suplementar
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OAB/DF mantém a anuidade mais barata do Brasil desde 2019

    A OAB/DF, desde 2019, mantém a anuidade mais barata do país. Segundo o presidente da
Seccional, Délio Lins e Silva Jr., esse é o resultado de um trabalho desenvolvido pela diretoria
visando sempre “otimizar os recursos da Casa”. Ao mesmo tempo, Délio destaca que o lema
tem sido “investir na ampliação dos serviços prestados à categoria”.
  
   O diretor-tesoureiro da OAB/DF, Rafael Martins, reforça com exemplos essa citação do
presidente. Lembra que “a advocacia conquistou benfeitorias singulares nesse período”, tais
como: isenção parcial da anuidade para parturientes e adotantes, benefício em que se garante
à advogada, no ano de sua gestação, o direito de receber 50% da sua anuidade de volta;
também, a ampliação do número de procuradores no quadro do Sistema de Prerrogativas para
apoiar o atendimento de quem procura a Ordem com reclamações sobre a violação dos
direitos profissionais; além da criação da Central de Atendimento Virtual, que ajuda a
advocacia em processos referentes à virtualização do Direito, por exemplo, na navegação por
sistemas e configuração de equipamentos como notebooks. 

Saiba mais: OAB/DF mantém a anuidade mais barata do Brasil desde 2019

     A OAB/DF tem sido referência em tecnologia e inovação para outras instituições. Conhecida
por ser pioneira na eleição online, em 2021, a diretoria responsável por essas inovações
recebeu, ao longo do ano, visitas técnicas para compartilhamento de experiências. Também,
foi observadora da primeira eleição online do Conselho Federal de Medicina, que ocorreu em
agosto, para a escolha de conselheiros regionais, titulares e suplentes para o quinquênio 2023-
2028.

     A Seccional participou, ainda, por meio da Diretoria de Tecnologia e Inovação, do “Janela de
Transparência”, promovido pelo Conselho Federal de Engenharia e Agronomia (Confea). Esse
evento teve como objetivo promover a transparência no processo eleitoral das eleições online
da instituição.

Confira mais informações aqui: OAB/DF participa como observadora da 1ª eleição on-line dos
Conselhos Regionais de Medicina, Diretoria de Tecnologia da OAB/DF participa de
transparência das eleições do CONFEA

      Tecnologia e inovação14
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OAB/DF participa como observadora da 1ª eleição on-line dos Conselhos Regionais de Medicina 

Diretoria de Tecnologia da OAB/DF participa de transparência das eleições do CONFEA
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  A OAB/DF tem compromisso com a transparência e o seu site é uma ferramenta
imprescindível para comunicar à advocacia e à sociedade as ações e decisões da instituição.
Até o dia 30 de novembro, fechamento desta edição da retrospectiva 2023, por meio da
Diretoria de Comunicação, foram veiculadas mais de 450 publicações, entre reportagens
exclusivas, notas oficiais, comunicados e campanhas institucionais. 
 
      A Seccional pauta a imprensa sobre temas da advocacia e atende aos profissionais da mídia
em matérias que necessitem de fontes de informações confiáveis para falar sobre temas da
advocacia e reportagens de interesse da sociedade em geral. Ao longo de 2023, a mídia
publicou, aproximadamente, mais de 1.600 notícias tendo por referência a OAB/DF.

Redes Sociais

    Desde o início do ano, foram publicadas reuniões e palestras no canal oficial da OAB/DF no
YouTube, que conta atualmente com mais de 13,5 mil inscritos.

      Nas redes sociais, o Instagram superou a marca dos 55 mil seguidores e no Facebook dos 60
mil. No Linkedln, já são, aproximadamente, 14 mil seguidores. A OAB/DF atua também no X
(twitter), com mais de 13 mil seguidores, além disso o Flickr oferece imagens de todos os
eventos em destaque na pauta da OAB/DF e o canal do Youtube conta atualmente com mais de
13 mil inscritos.

      Mídia publica mais de 1.600 matérias tendo
OAB/DF como fonte
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Dia da Mulher Advogada agora é lei no DF

    No dia 22 de novembro foi promulgada a Lei n.º 7339/23, que institui o dia 15 de dezembro
como o Dia da Mulher Advogada no Distrito Federal. Uma grande conquista para a advocacia. A
aprovação na Câmara Legislativa do Distrito Federal (CLDF) contou com o apoio dos 21
deputados presentes, sem abstenções e o dia dessa votação registrou a presença de
representantes da OAB/DF, da Comissão Nacional da Mulher Advogada e da Comissão da
Mulher Advogada da OAB/DF, além dos presidentes de Subseções do Distrito Federal.

Repercussão

     O presidente da OAB/DF, Délio Lins e Silva Jr., destacou o compromisso da Seccional com a
paridade de gênero na advocacia e com o reconhecimento da importância das mulheres
advogadas. Ele ressaltou que “esse compromisso existe desde o início do seu primeiro
mandato, em 2019, e que ainda há muito a ser feito”.

     Para a vice-presidente da Seccional, Lenda Tariana, “a criação do Dia da Mulher Advogada é
uma forma de reconhecer e combater essas desigualdades, promovendo a equidade de
oportunidades e o empoderamento feminino e serve como um incentivo para que mais
mulheres se interessem pela carreira jurídica e se sintam encorajadas a ocupar espaços de
liderança no meio jurídico”.

      Mulheres na advocacia: ações e destaques16

Diretoria da OAB/DF celebra aprovação do projeto de lei
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   Cristiane Damasceno, presidente da Comissão Nacional da Mulher Advogada, destacou a
importância da data, enfatizando que “criar o Dia da Mulher Advogada no Distrito Federal é
relevante porque é um símbolo do reconhecimento de que as mulheres precisam ser
lembradas. As mulheres representam 52% da advocacia e devem ocupar os mesmos espaços
que os homens”.

    Nildete Santana, presidente da Comissão da Mulher Advogada, ressaltou a importância da
aprovação do projeto de lei, observando que “esta data será um símbolo de maior
representatividade e respeito para as mulheres advogadas. O congraçamento de várias
mulheres advogadas presentes, unidas para aprovar o projeto, é significativo e demonstra a
força da união”.

Leia na íntegra a matéria sobre a aprovação do projeto que agora é lei no DF: CLDF aprova
Dia da Mulher Advogada no DF - OAB/DF

OAB/DF celebra 91 anos do voto feminino em debate

     A OAB/DF, em colaboração com a OAB Nacional, promoveu a palestra “A Conquista do Voto
Feminino e a Busca pela Cidadania Plena”, no dia 27 de fevereiro, com o objetivo de memorar a
data marcante na história das mulheres brasileiras: o voto feminino em 24 de fevereiro de
1932. O evento, que teve o apoio da Comissão de Direito Eleitoral da OAB Nacional, foi realizado
no plenário do CFOAB e organizado pela Comissão da Mulher Advogada.

Relembre este momento: OAB/DF celebra 91 anos do voto feminino em debate

Mês da Mulher: OAB/DF exibe documentário “Poeira e Batom – 50 Mulheres na Construção
de Brasília”

    A OAB/DF convidou a advocacia e a sociedade para prestigiarem o documentário “Poeira e
Batom – 50 Mulheres na Construção de Brasília”, no encerramento das comemorações do mês
da mulher (março). O objetivo foi sensibilizar a sociedade sobre a invisibilização das mulheres
nos processos históricos.

    A Comissão de Cultura, Esporte e Lazer em parceria com a Comissão Nacional da Mulher
Advogada (CNMA) e a Comissão da Mulher Advogada organizaram uma roda de conversa. 

Recorde essa atividade: Mês da Mulher: OAB/DF exibe documentário “Poeira e Batom - 50
Mulheres na Construção de Brasília”

Parceria com a Comissão Nacional da Mulher Advogada

    Para reforçar o compromisso da OAB/DF com a valorização da mulher na advocacia, foi
lançado, neste ano, o e-book “As Mulheres da Advocacia: Pensamentos e reflexões sobre o
direito”, escrito, exclusivamente, por autoras. O lançamento foi uma parceria inédita com a
Comissão Nacional da Mulher Advogada da OAB, com o objetivo de oferecer uma perspectiva
única sobre a profissão.

Baixe o e-book “As Mulheres da Advocacia” neste link 

Confira a matéria completa sobre esse momento: Representatividade: Comissão da Mulher
Advogada da OAB/DF lança e-book exclusivamente com autoras mulheres 
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Medalha Myrthes: OAB/DF homenageia mulheres notáveis do Direito e da Justiça

    A OAB/DF realizou mais uma entrega da Medalha Myrthes Gomes de Campos e, neste ano, a
homenagem foi dirigida a três mulheres notáveis do Direito e da Justiça: as advogadas
Cristiane Romano, especialista na área de litígio com atuação no contencioso judicial e
administrativo; Maria Alice de Medeiros Silva, primeira advogada a atuar no Tribunal de Júri de
Brasília e Maria Cláudia Bucchianeri, ministra do Tribunal Superior Eleitoral (TSE).

Veja aqui a matéria completa sobre esse evento: OAB/DF concede Medalha Myrthes Gomes
de Campos a 3 mulheres notáveis do Direito e da Justiça

“Doe Dignidade”

   A Comissão da Mulher Advogada da OAB/DF, com o apoio da OAB Social da Seccional, reuniu
cerca de 200 voluntários, a maioria de profissionais da advocacia, em uma campanha chamada
“Doe Dignidade”, voltada a arrecadar, organizar e doar kits de higiene para meninas e mulheres
em situação de vulnerabilidade social. Foi o segundo ano da campanha e dessa vez, as pessoas
beneficiadas foram contempladas por meio da Associação das Mulheres Poderosas do Santa
Luzia e do Instituto Abraçar e Acolher e à Paróquia de Santa Clara.

   A idealizadora da campanha e presidente da Comissão da Mulher Advogada, Nildete Santana
de Oliveira, disse que o saldo foi bastante positivo. “Conseguimos triplicar a quantidade de kits
de higiene e aumentar consideravelmente o número de mulheres e meninas beneficiadas em
relação à primeira edição”, comemorou. 

Lançamento do e-book “As Mulheres da Advocacia: Pensamentos e reflexões
sobre o direito” no Mezanino da OAB/DF
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Entrega da Medalha Myrthes Gomes de Campos

Campanha “Doe Dignidade”
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Leia mais aqui: Campanha Doe Dignidade arrecada 466 kits de higiene destinados às mulheres
e meninas do Sol Nascente e da Estrutural - OAB/DF

Outubro Rosa 

   Em outubro, mês da conscientização sobre o câncer de mama, a OAB/DF, por meio da
Comissão da Mulher Advogada, fez uma importante ação na Rodoviária do Plano Piloto, durante
a programação do Outubro Rosa, com objetivo de conscientizar a população sobre o tema.

   A ação, que faz parte do Programa de Incentivo ao Voluntariado (PROVO), teve início no
começo do mês com a divulgação de suas atividades e o lançamento de um avatar. O objetivo
do Outubro Rosa é levar informações cruciais em duas frentes: instruir sobre os direitos das
pacientes com câncer e a importância da realização de exames preventivos e periódicos.
   
    Na ocasião, foi montada uma tenda na Rodoviária com voluntários e profissionais de saúde
fornecendo esclarecimentos, material informativo e suporte aos pacientes. Além disso, a
Secretaria da Mulher do Governo do Distrito Federal forneceu um ônibus, onde foram
ofertados atendimento psicológico e acolhimento para mulheres com suspeita ou diagnóstico
de câncer, orientando-as para tratamentos médicos e apoio psicológico. Na ocasião foram
entregues cerca de seis mil cartilhas informativas, elaboradas pela OAB/DF, acerca dos
direitos dos portadores de câncer.

Leia aqui: OAB/DF promove campanha do Outubro Rosa na Rodoviária do Plano Piloto 

OAB/DF em campanha do Outubro Rosa 
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Ouvidoria da Mulher

    Em 2023, a OAB/DF criou a Ouvidoria da Mulher, um ambiente seguro e acolhedor destinado
às mulheres advogadas para oferecer a oportunidade de relatar eventuais desafios,
preocupações ou denúncias. Na ocasião, a advogada Mayra Leão foi empossada no cargo de
ouvidora da mulher na Ouvidoria Geral da Seccional.
  
    A Ouvidoria da Mulher surge como um canal dedicado e exclusivo em que profissionais do
Direito podem se expressar livremente, enfrentando questões específicas, compartilhando
suas experiências e contribuindo para a construção de um ambiente mais inclusivo e
equitativo na advocacia. 

Relembre aqui: Conselho da OAB/DF empossa ouvidora da mulher 

OAB/DF cria Ouvidoria da Mulher
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Reunião no Ministério da Gestão e da Inovação em Serviços Públicos 

      OAB/DF acentua sua ação na
pauta antirracista

17

   Ao longo deste ano, a OAB/DF reiterou o seu compromisso com a luta contra o racismo da
sociedade, manifestando-se por meio de notas de repúdio, posicionamento público, criação
de grupos de trabalhos, diálogo com autoridades, instituições e mídia, além da promoção de
eventos e atividades institucionais.

   Essa atuação da OAB/DF na pauta antirracista tem se somado aos esforços da população
negra por mudanças efetivas, buscando a conscientização e a adoção de medidas concretas
para a garantia efetiva de igualdade racial perante a lei e na prática cotidiana.
 
Confira os destaques da OAB/DF na pauta antirracista em 2023:

Notas de Repúdio

   Em janeiro de 2023, a presidência da OAB/DF, a Diretoria de Igualdade Racial e Social, a
Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa com Autismo e a Comissão de Igualdade Racial
lamentaram o covarde e grave ataque sofrido por um jovem negro diagnosticado com
transtorno do espectro autista (TEA), de 22 anos, ocorrido nesta última segunda-feira (02), no
Parque Ecológico de Águas Claras.

 Leia mais aqui: Nota de repúdio pela abjeta agressão a um jovem autista negro
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    A OAB/DF, em maio, manifestou total repúdio contra um aplicativo nominado “Simulador de
Escravidão”, que já possuia centenas de downloads. Sob o argumento de oferecer
“entretenimento”, tal ferramenta foi criada com o intuito de promover, ainda que virtualmente,
a continuidade de um dos capítulos mais tristes e covardes da história. Contando com compra,
venda e manutenção de pessoas negras escravizadas, o aplicativo, de classificação livre,
reproduzia conceitos inaceitáveis de racismo e violência.

Confira: Nota de repúdio da OAB/DF: “simulador de escravidão
 
Criação de Grupo de Trabalho para atuar contra o racismo estrutural

    O Conselho Pleno da OAB-DF aprovou, por unanimidade, em março, a criação de um grupo de
trabalho para atuar na luta contra o racismo estrutural. O objetivo do grupo de trabalho foi
amparado em estudar, propor e implementar medidas para o combate do racismo estrutural
no exercício da advocacia, bem como promover a inclusão e a diversidade na profissão.

Leia mais: OAB/DF cria grupo contra racismo estrutural

Homenagem a Luiz Gama

   No dia 17/03, a OAB/DF promoveu o lançamento das “Obras Completas de Luiz Gama”: “Direito”
(1870-1875) e “Crime” (1877-1879), além das demais obras disponíveis, “Democracia e Liberdade”.
Foi uma ação da Comissão da Memória e da Verdade da OAB/DF e o evento buscou valorizar e
difundir a história e o legado do advogado, jurista e jornalista brasileiro, que desempenhou um
papel fundamental na luta contra a escravidão no país.

Leia a matéria do evento na íntegra: OAB/DF realiza evento de lançamento das obras
completas de Luiz Gama

Diálogo com autoridades e instituições

   O presidente da OAB/DF, Délio Lins e Silva Jr.; a diretora de Igualdade Racial e Social, Lívia
Caldas; o conselheiro Nauê Bernardo Pinheiro de Azevedo; a conselheira Maria Victória
Hernandez e o conselheiro Sidney Neves estiveram no Ministério da Gestão e da Inovação em
Serviços Públicos, em março.

   O objetivo do encontro foi compartilhar as medidas e propostas do Ministério para combater
casos de discriminação e de racismo, visando que não se repitam em órgãos no âmbito da
Administração Pública Federal. 

Recorde aqui: Medidas antirracistas: OAB/DF dialoga com representantes do Ministério da
Gestão e da Inovação em Serviços Públicos

Promoção de eventos e de atividades educativas
 
   A OAB/DF tem contribuído para conscientizar a população em geral e, especificamente, a
advocacia e estudantes de Direito sobre a inquestionável importância de combater o racismo e
promover a igualdade racial.
   
    Em fevereiro, a Comissão de Igualdade Racial promoveu o debate “Racismo no Futebol: Uma
visão à luz da Lei nº 14.532, de 11 de Janeiro de 2023”.

50

https://oabdf.org.br/noticias/nota-de-repudio-da-oabdf-simulador-escravidao/
https://oabdf.org.br/noticias/nota-de-repudio-da-oabdf-simulador-escravidao/
https://oabdf.org.br/noticias/oab-df-cria-grupo-contra-racismo-estrutural/
https://oabdf.org.br/noticias/oab-df-realiza-evento-de-lancamento-das-obras-completas-de-luiz-gama/
https://oabdf.org.br/noticias/oab-df-realiza-evento-de-lancamento-das-obras-completas-de-luiz-gama/
https://oabdf.org.br/noticias/medidas-antirracistas-oab-df-dialoga-com-representantes-do-ministerio-da-gestao-e-da-inovacao-em-servicos-publicos/
https://oabdf.org.br/noticias/medidas-antirracistas-oab-df-dialoga-com-representantes-do-ministerio-da-gestao-e-da-inovacao-em-servicos-publicos/
https://oabdf.org.br/noticias/medidas-antirracistas-oab-df-dialoga-com-representantes-do-ministerio-da-gestao-e-da-inovacao-em-servicos-publicos/


Veja como foi: Comissão de Igualdade Racial da OAB/DF realiza evento para discutir sobre
racismo no futebol

   Na celebração do Dia da Consciência Negra, 20 de novembro, a OAB/DF, em atividade com
apoio e organização da Diretoria e da Comissão de Igualdade Racial; da Comissão de Cultura,
Esporte e Lazer e da Comissão da Mulher Advogada, promoveu o evento “Cinema DF e Direito
em Debate” com mostra de documentários exibidos no auditório do edifício-sede.

Relembre aqui como foi: OAB/DF marca sua ação do Dia da Consciência Negra com filmes e
debates

Seminário debate racismo e a necessidade de ações afirmativas

   Um “Protocolo de Intenções”, entre a OAB/DF e a Secretaria de Justiça e Cidadania do Distrito
Federal (Sejus/DF), foi firmado, em novembro, com o objetivo de unir forças para combater o
racismo e promover a igualdade racial. As ações propostas envolvem a promoção de
campanhas de conscientização para prevenção e combate de práticas racistas;
aprimoramento dos canais de denúncias, implementação de medidas de combate ao racismo
nas redes sociais e nos canais digitais de comunicação, entre outras ações.

  O documento foi assinado durante o Seminário em Alusão ao Dia da Consciência Negra,
organizado pela OAB/DF, por meio de sua Diretoria de Igualdade Racial e Social, juntamente
com a Sejus-DF, na sede da Seccional. O seminário visou promover debate sobre ações
afirmativas como forma de promover mais inclusão.
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    Participaram da mesa de abertura o presidente da OAB/DF, Délio Lins e Silva Jr.; a diretora
de Igualdade Racial e Social, Lívia Caldas Brito; a secretária de Estado de Justiça e Cidadania
do Distrito Federal, Marcela Passamani; a subsecretária de Direitos Humanos e Igualdade
Racial da Sejus, Sueli Vieira; e a assessora especial da Casa Civil do DF, Cristine Alves.

   Délio parabenizou a realização do evento e recordou a importância do tema da igualdade
racial para a gestão: “Desde 2018, quando pensamos na formação da chapa (para a gestão
2019/2022), priorizamos essa temática. Tenho muito orgulho de lembrar que era uma
necessidade nossa, mesmo quando não era regra no Conselho Federal. Essa pauta antirracista
sempre foi uma pauta muito forte aqui dentro.”

   “A parceria entre a Sejus e a OAB será frutífera. Depois desse papel assinado, vem muito
trabalho. É uma responsabilidade fazer com que as propostas que forem discutidas sejam
realmente colocadas em ações para serem cumpridas. Vivemos em uma sociedade que ainda é
racista. E temos a responsabilidade de promover essa mudança”, avalia a secretária de Justiça
e Cidadania do DF, Marcela Passamani, durante o evento.

    Lívia Caldas enfatizou a necessidade de lutar não apenas por uma sociedade igualitária, mas
também por um ambiente onde as mulheres negras ocupem os lugares que desejam: “É uma
batalha árdua e longa, mas devemos lutar para alcançar uma sociedade desenvolvida, na qual
mulheres negras possam ocupar os lugares que lhes interessam.”

Acesse, na íntegra, a reportagem sobre esse dia: Seminário debate racismo e a necessidade
de ações afirmativas - OAB/DF (oabdf.org.br)
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Homenagem a Antonieta Barros

   Em homenagem à primeira mulher negra eleita deputada estadual no Brasil, a OAB/DF, por
meio da Subseção do Gama e Santa Maria, apresentou, em setembro, a peça teatral “Antonieta
de Barros: uma história que não nos contaram”.

   Antonieta de Barros foi uma figura histórica, célebre por ser a primeira mulher negra a se
tornar deputada estadual no Brasil; a primeira deputada mulher na Assembleia Legislativa de
Santa Catarina (ALESC) e a primeira representante feminina negra no Poder Legislativo da
América Latina. 

Rememore aqui este momento: Espetáculo teatral resgata a história da primeira deputada
estadual negra do Brasil - OAB/DF

Presença na Mídia

  O presidente da Comissão de Igualdade Racial da OAB/DF, Beethoven Andrade, em
entrevistas, esclareceu a importância da sanção da Lei 14.532/23, que aumenta a pena para o
crime de injúria relacionada à raça, cor, etnia ou procedência nacional e reforça a luta contra o
racismo.

   Para Beethoven Andrade, a mudança na forma da lei foi “um avanço significativo”, e para
“ajudar a coibir os casos de injúria racial no país, que ainda sofre com o racismo estrutural”.

Veja aqui a repercussão desse avanço legislativo: OAB/DF na mídia: Comissão de Igualdade
Racial da OAB/DF fala sobre lei que equipara injúria racial ao racismo
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Dia da Consciência Negra

   No dia 20 de novembro, o presidente da Comissão de Igualdade Racial da OAB/DF, Beethoven
Andrade, falou à Rádio CBN e a outros veículos sobre a promoção de debates na Ordem, a
partir da análise de documentários sobre a temática do racismo. Ele explicou que “o racismo
não pode ser visto apenas como um problema individual, mas sim como uma questão
sistêmica que afeta a sociedade como um todo”.

Leia mais na seção: OAB/DF na mídia: Comissão de Igualdade Racial fala à CBN sobre o Dia da
Consciência Negra 

   Em novembro de 2023, a OAB/DF celebrou o Dia Nacional da Cultura com um evento inédito
que homenageou a data e o nascimento de Rui Barbosa: o musical “Carmim Canta Lamartine”,
conduzido pelo artista Roger Mello. O nascimento do patrono da advocacia, 5 de novembro, é
referência para o Dia Nacional da Cultura. 

   A noite do evento contou, na abertura, com a vice-presidente da OAB/DF, Lenda Tariana, e
com a organizadora Veranne Magalhães, conselheira seccional e presidente da Comissão de
Cultura, Esporte e Lazer. 
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      OAB/DF celebra o Dia Nacional da Cultura com
tributo a Rui Barbosa
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“Carmim canta Lamartine” teve a participação de cantores, cantoras e
musicistas contemporâneos de Brasília.
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 Prestigiaram a programação e receberam certificados de participação: o secretário de
Cultura e Economia Criativa do DF, Claudio Abrantes; os deputados federais Erika Kokay e
Marcelo Queiroz, presidente da Comissão de Cultura da Câmara dos Deputados, e as
representantes do Conselho Nacional de Políticas Culturais, Fernanda Morgani, e do Conselho
de Cultura do DF, Neide Nobre. A advogada Ariane Guimarães gravou vídeo com mensagem aos
participantes.

Recorde aqui: OAB/DF celebra o Dia Nacional da Cultura com tributo a Rui Barbosa.

   

   A OAB/DF realizou diversas iniciativas de conscientização neste ano de 2023, destacando-se
a “Caminhada contra a Pedofilia” como parte da campanha “Acredite nas Crianças,” que ocorreu
em maio, o mês dedicado ao Combate ao Abuso e à Exploração Sexual de Crianças e
Adolescentes, conhecido como “Maio Laranja.” Este evento teve como seu principal propósito
conscientizar a sociedade sobre a necessidade de proteger nossas crianças. 

Relembre aqui: OAB/DF promove “Caminhada contra a pedofilia” em defesa das crianças 
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sociedade civil
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   Em setembro, a OAB/DF firmou parceria com o Instituto Steinkopf, uma associação sem fins
lucrativos, voltada ao apoio e incentivo de pesquisas sobre perfil e características
sociodemográficas das pessoas diagnosticadas com autismo no país, bem como suas
necessidades, o Mapa Autismo Brasil (MAB). A cooperação entre as instituições busca a
compreensão acerca das necessidades da população e o auxílio a políticas públicas
relacionadas ao autismo no Distrito Federal.

Leia mais aqui: OAB/DF celebra parceria com Instituto Steinkopf em apoio ao Mapa Autismo
Brasil

   Antes disso, em julho, a Comissão de Defesa das Pessoas com Autismo da OAB/DF participou
do “Congresso Autismos em Foco”. O evento foi organizado pelo Instituto Steinkopfe teve
como objetivo o combate ao preconceito, oferecendo informações de qualidade sobre o
Transtorno do Espectro Autista (TEA) e fortalecendo o propósito de inclusão e
conscientização. 

   A conferência contou com a presença da presidente Flávia Amaral; com Jéssica Emídio, vice-
presidente; e Marianna Rabello, membro da Comissão. Ao lado delas, Larissa Argenta,
presidente da Comissão de Defesa das Pessoas com Autismo da Subseção de Taguatinga.

Leia mais aqui: Comissão da OAB/DF participou do Congresso “Autismos em Foco” em prol da
luta pela inclusão 
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63 anos da OAB/DF: combatemos o bom combate
 
   Em maio, a Seccional do Distrito Federal completou com orgulho seus 63 anos de existência.
Reflexões e celebrações marcaram mais de seis décadas de serviço dedicado à advocacia e à
justiça. O presidente da gestão 2022-2024, Délio Lins e Silva Jr. homenageou a ocasião com a
publicação de um artigo, no qual ele reflete sobre o rico legado dos 63 anos da OAB/DF. 

Relembre aqui: Combatemos o bom combate/
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Edifício Maurício Corrêa, sede da OAB/DF
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    A OAB/DF promoveu, em setembro deste ano, a Conferência Distrital, um evento de grande
importância para a advocacia local. Ao longo de dois dias de programação, mais de 60
renomados convidados participaram ativamente em 12 painéis, em três palcos simultâneos. 

     A abertura da XI Conferência Distrital, promovida pela OAB/DF, foi marcada pela aula magna
sobre “Profissionalismo, Liderança e Superação”, ministrada por Zico, uma das maiores
personalidades do futebol brasileiro. Durante sua apresentação, o craque deu detalhes sobre a
sua jornada, relembrou episódios marcantes e os desafios que surgiram. Ele prestou
homenagem aos técnicos que influenciaram positivamente na sua trajetória, tratando-os
como exemplos de liderança e profissionalismo.
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       Conferência Distrital de 2023 recebe
mais de 1 mil participantes
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Abertura da XI Conferência Distrital



Veja matéria completa de abertura e palestra do Zico: OAB/DF encerra XI Conferência
Distrital da Advocacia com a participação de mais de 1000 profissionais

    E para fechar com chave de ouro, os conferencistas tiveram a oportunidade de assistir uma
palestra do advogado, ex-juiz e professor Samer Agi, que se concentrou na temática da
criatividade em tempos de redes sociais. Ele compartilhou a sua visão de como a comunicação
tornou-se cada vez mais essencial para a advocacia. Na oportunidade, destacou que, mesmo
que alguém tenha um conhecimento excepcional em uma determinada área, se a habilidade de
comunicação for limitada, será avaliado e tratado com base nessa comunicação, podendo ser
ignorado o seu conhecimento profundo. 

    A próxima Conferência Distrital está prevista para acontecer em 2026. Leia aqui a matéria
de encerramento do evento: OAB/DF encerra XI Conferência Distrital da Advocacia com a
participação de mais de 1000 profissionais 

Zico em palestra de abertura da Conferência Distrital
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    Em 2023, a Caixa de Assistência aos Advogados do Distrito Federal (CAADF) realizou diversas
ações em prol da advocacia, como convênios e eventos voltados para os advogados e
advogadas e suas famílias. Destacam-se as iniciativas da campanha de vacinação antigripal,
que imunizou ao longo do mês de abril mais de 22 mil pessoas, e a primeira edição dos Jogos
da Advocacia Nacional, maior competição esportiva exclusiva para a classe, que aconteceu
entre os dias 3 e 8 de julho, em Goiânia.

Vacinação

    A quarta edição da campanha de vacinação alcançou 22.531 advogados e seus familiares em
todo o DF. A ação, totalmente gratuita, foi realizada em 13 regiões administrativas do Distrito
Federal ao longo do mês de abril. Foram imunizados advogadas, advogados, estagiárias e
estagiários regularmente inscritos na OAB/DF, bem como familiares de primeiro grau (pais,
filhos e cônjuges), mediante comprovação de vínculo. 

Relembre aqui: Começou a campanha de vacinação contra a gripe - OAB/DF

Samer Agi encerra XI Conferência Distrital
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       CAADF promove campanha de vacinação e
os primeiros jogos da advocacia
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Jogos da Advocacia Nacional

   No total, dois mil atletas participaram. Os jogos aconteceram entre os dias 3 e 8 de julho, no
Centro de Cultura, Esporte e Lazer (CEL) de Goiás e em mais seis outros pontos de Goiânia e
Aparecida de Goiás.

    Realizado pela Coordenação Nacional das Caixas de Assistência dos Advogados (CONCAD) da
OAB Nacional, em parceria com a Seccional de Goiás (OAB-GO) e a Caixa de Assistência dos
Advogados de Goiás (Casag), o evento esportivo teve como objetivo principal promover saúde,
bem-estar e entrosamento entre a classe, que foi representada por profissionais do Direito,
entre atletas, comissão e diretores. A OAB/DF conquistou um total de 12 medalhas em diversas
modalidades, ficando em 11º lugar. 

Confira a matéria na íntegra: I Jogos da Advocacia Nacional: OAB/DF parabeniza os
participantes e organizadores do evento histórico

 Abertura da campanha de Vacinação CAADF 
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        Ciências Criminais: OAB/DF, ESA e
IBCCRIM assinam convênio
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Evento buscou promover saúde, bem-estar e entrosamento entre profissionais da advocacia

  O ano de 2023 foi marcado por intensas atividades na Escola Superior de Advocacia do
Distrito Federal (ESA/DF). Dentre os destaques deste ano, em março a ESA/DF, a OAB/DF e o
Instituto Brasileiro de Ciências Criminais (IBCCRIM) firmaram convênio com o objetivo de
promover intercâmbio e cooperação técnico-científica para difusão das Ciências Criminais.

    Na ocasião, também foi assinado um termo aditivo que estabeleceu o plano de trabalho para
o Laboratório de Ciências Criminais, visando um curso de formação destinado a estudantes
das faculdades de Direito e demais cursos em ciências humanas e sociais, por meio de aulas
expositivas e interativas. Um dos objetivos desse esforço é levar aos participantes conteúdos
de pesquisas e dados que permitam uma avaliação da sociedade e do contexto político, além
de informações acerca da construção histórica que constituem temas de ciências criminais e
direitos humanos.

    Assinaram o convênio Délio Lins e Silva Jr., presidente da OAB/DF; Renato Stanziola Vieira,
presidente do IBCCRIM; Rafael Oliveira, diretor da Escola Superior de Advocacia da OAB/DF;
Maria Victoria Hernandez Lerner, coordenadora distrital do IBCCRIM e Marcio Palma,
coordenador adjunto distrital do IBCCRIM e coordenador do Laboratório DF e TO.

   O presidente Délio ressaltou a qualidade do convênio. “Estamos muito felizes com essa
parceria e a expectativa é das melhores: O IBCCRIM vem para somar, elevando, ainda mais, o
nível do nosso ensino.”



   Rafael Oliveira elogiou a parceria e endossou a preocupação em oferecer o melhor: “A nossa
intenção é melhorar cada vez mais as opções de cursos e aprimorar o ensino para advocacia
em geral. O IBCCRIM é muito reconhecido no Brasil e em todas as áreas do direito. É uma
parceria muito importante.”

    Para Renato Stanziola Vieira, presidente do IBCCrim, a assinatura do convênio com a OAB/DF
foi um passo importante para a aproximação das instituições e para fortalecer os estudos e
incidências nas ciências criminais do Brasil. “Esse convênio gerará frutos e atitudes conjuntas
perante órgãos e tribunais, além de novos movimentos, estudos e projetos de lei. Estou muito
feliz com essa parceria”, afirmou.

Recorde esse momento: Ciências Criminais: OAB/DF, ESA e IBCCRIM assinam convênio

Curso de Formação de Mediadores Fiscais

   Um dos projetos especiais, deste ano, foi o lançamento do Curso de Formação de Mediadores
Fiscais em colaboração com o Tribunal de Justiça do Distrito Federal e Territórios (TJDFT),
que promoveu a capacitação e o aprimoramento dos profissionais da advocacia,
demonstrando um esforço conjunto para fortalecer a resolução de conflitos e a justiça no
Distrito Federal.

Relembre aqui: Curso de Formação de Mediadores Judiciais: ESA/DF e TJDFT divulgam edital
para nova turma - OAB/DF
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https://oabdf.org.br/noticias/curso-de-formacao-de-mediadores-judiciais-esa-df-e-tjdft-divulgam-edital-para-nova-turma/
https://oabdf.org.br/noticias/curso-de-formacao-de-mediadores-judiciais-esa-df-e-tjdft-divulgam-edital-para-nova-turma/
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       Clube da Advocacia promove
momentos inesquecíveis

25

Subseção de Taguatinga é a grande campeã do campeonato de 2023

    O Clube da Advocacia da OAB/DF é o ponto de encontro dos profissionais e de suas famílias e
amigos. Além de cumprir função social, recebendo a sociedade por meio de eventos, como a
Festa Junina da OAB/DF, e crianças e adolescentes de escolas do entorno para desfrutarem
de momentos de lazer, destacam-se do ano de 2023 eventos como:

Campeonato de futebol das Subseções

  No segundo semestre de 2023, o Clube da Advocacia recebeu o torneio de futebol das
Subseções. O campeonato teve início no mês de maio do mesmo ano. A grande final foi
realizada em 30 de setembro. As 13 Subseções participaram. A grande vencedora da
competição foi a Subseção de Taguatinga. 

Arraiá da advocacia

    O Clube sediou, também, o tradicional “Arraiá da Advocacia”, que reuniu aproximadamente 2
mil participantes. O Arraiá foi cuidadosamente organizado para oferecer atividades a todas as
idades. O evento apresentou uma programação especial com destaque às músicas ao vivo,
incluindo a apresentação da banda Namaré, a exibição da quadrilha Sabugo de Milho e a
atração principal da noite ficou por conta da dupla Wilian e Marlon, que encerrou a festa com o
melhor do sertanejo. 

Saiba mais aqui: OAB/DF celebra Arraiá da Advocacia 

https://oabdf.org.br/noticias/oab-df-celebra-arraia-da-advocacia/
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Arraiá da advocacia

2º Torneio Futebol Intertribal do DF reúne cerca de 150 atletas indígenas

  No segundo semestre de 2023, o Clube da Advocacia recebeu o torneio de futebol das
Subseções. O campeonato teve início no mês de maio do mesmo ano. A grande final foi
realizada em 30 de setembro. As 13 Subseções participaram. A grande vencedora da
competição foi a Subseção de Taguatinga.

Equipe Originária, vencedora da modalidade masculina
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   O Clube da Advocacia da OAB/DF sediou, em dezembro, a final da 2ª edição do Torneio de
Futebol Intertribal do Distrito Federal. A equipe masculina do time Originária foi a vencedora no
jogo contra Kariri, ganhando por 3×1. Na modalidade feminina, a Originária também venceu, em
disputa com a equipe Ywikuna. O placar foi de 3×1. Os terceiros colocados no pódio foram as
equipes Tekohaw (masculino) e Magüta da etnia Tikuna (feminino).

Recorde aqui este momento de 2023: 2º Torneio Futebol Intertribal do DF reúne cerca de 150
atletas indígenas - OAB/DF

       Diretoria26
Presidente - Délio Lins e Silva Júnior
Vice-Presidente - Lenda Tariana
Secretário-Geral - Paulo Maurício Siqueira
Secretária-Geral Adjunta - Roberta Queiroz
Diretor Tesoureiro - Rafael Martins
Diretor de Prerrogativas - Newton Rubens
Diretora de Comunicação - Raquel Bezerra Cândido
Diretor de Tecnologia e Inovação - Fernando Abdala
Diretora de Igualdade Racial e Social - Lívia Caldas

https://oabdf.org.br/noticias/2o-torneio-futebol-intertribal-do-df-reune-cerca-de-150-atletas-indigenas/
https://oabdf.org.br/noticias/2o-torneio-futebol-intertribal-do-df-reune-cerca-de-150-atletas-indigenas/
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